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2015-2016年度 RIテーマ  

 

 (K.R.“ラビ”ラビンドラン会長) 
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                例 会 記 録  

第１７８２回例会 

平成 27年 9月 9日(水) よいとこ井波  

１．点 鐘 会長 

２．ソング：我等の生業 

   

３．会長の時間：8 月 23 日（日）に砺波文化会館で行わ

れた砺波ＲＣ創立 60周年記念式典に行ってまいりま

した。石川知事や夏野市長も出席されている中、昭和

30 年の旧砺波市の合併の話や、初代会長岩川氏の発

声で北陸新幹線の開通にも随分と力を入れ頑張って

きたという貴重な話をしっかりと聞いて来ました。 

   

   

４．幹事報告：① 7月末から行われていた世界スカウト

ジャンボリーから当クラブ協賛へのお礼状が届いて

おります。②8月に金沢で行われた地区の社会奉仕委

員会の報告です。オープンロータリで一般の方々も参

加されていました。講演で、飛騨産業㈱岡田賛三社長

の「日本森を守る 新しい技術」圧縮杉についての話

があり井波彫刻の事柄などにも触れられておりまし

た。 

  

 

  ③岩崎 SAAより（例会案内掲示用ミニパネル紹介）：

本日の例会より初使用 
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  （写真、山本会員より：メイク資料をテーブル回覧） 

５．委員会報告：① 山本武夫会員：委員会報告ではあり

ませんが先日箱根に行く機会があり箱根ＲＣにメイ

クしてバナーを交換してきました。噴火などの影響も

あり温泉街は集客が落ち込んでいるものの、何とか頑

張っている箱根の状況を是非皆さんにお伝えしてほ

しいということで話を聞いて来ました。有名な富士屋

ホテルでの例会は食事も大変美味しく入りたいとさ

れる代表のクラブの一つなのではと感じました。    

②出席委員会（高瀬会員）：20名中 16名(内メイク 1

名)出席（80％）…発表後、得永会員出席の為、訂正 

６．ニコニコＢＯＸ(SAA：本日 3名) 

 中島幹事：コメント 7 日の NHK ニュースで世界最古

と言われる蒸気ポンプ車が出ており今は世界でも 3 台の

みで実働するのは井波の蒸気ポンプ車のみだそうなので

大切にしてほしいです。 

山本武夫会員：先週は例会欠席失礼しました。箱根ＲＣ

にメイクをしました。箱根よかったので、北陸新幹線で早

く行けるようになり、また行きたい。 

長田会員：先週は出張の為、例会欠席すみませんでした。 

 

 

卓話「 親睦活動について 」 

桧原会員 

桧原会員：まずは一年の親睦委員会の活動行事を簡単に報

告させていただきます。お手元の資料をご確認くださいま

せ。いくつかの行事の中でも今期は来年の 2月 24日に行

われます３ＲＣ合同例会は当クラブがホストですので、そ

れも含め親睦委員全員で助け合いながらきちんと準備を

していきたと思っております。今日は先日親睦委員で委員

会を開き話し合っておりました秋の家族旅行の現在の案

を発表させて頂き、皆さんにご意見などをお聞きできれば

と思います。親睦委員の中で一人ずつ案を持ち寄り議論を

重ねた結果 4 つの案に絞られました！①期間限定観光列

車「花嫁のれん」に乗る能登島満喫旅行②「恐竜博物館」

と紅葉を楽しむ福井満喫旅行③「トロッコ列車」に乗る黒

部峡谷紅葉満喫旅行④安曇野「ちひろ美術館」などを巡る

紅葉満喫旅行。以上なのですが皆さん何かご意見はござい

ますか？小西会員「期間限定の花嫁のれん列車が興味あり

ますが、能登島はもう皆さん行かれてると思うし移動もあ

るので列車メインでなにか美味しいものを食べて。という

のはどうですか？」浅田会長「黒部峡谷のトロッコ列車は

以前に当クラブで行ったことがあるので、いろいろ見所は

あるとは思いますが限定と聞かされると花嫁のれん列車

に興味はあります。」坂井会員「家族旅行なのでやはりご

家族の皆さんも楽しめるほうがいいかと思うので花嫁の

れん列車は奥様方に人気がありそうですね。」以下桧原会

員：皆さんのご意見を踏まえながらスケジュールや詳細も

検討しつつ進めたいと思います。花嫁のれん列車に皆さん

ご興味を持たれていたのでそちらの詳細なども検討して

みます。あと最後に今季初めて委員長を仰せつかって活動

していく中で委員会全員が大変協力して下さり、たくさん

意見も述べて下さるので本当に助かっています。一つ一つ

の行事やそれに伴う議論を皆で力を合わせて進めていく

プロセスというのを日々この委員会によって学ばせてい

ただき心から楽しんで出来ているので、そういう風に感じ

ていることを今日は皆さんに伝わればと思い発表させて

頂きました。 

  

（本日会報担当：桧原、写真担当：山本） 


